



# The Y's Men's Club of Gotemba

第352号 9月例会

国際会長主題	「信念のあるミッション」(恵を数えよう)
アジア地域会長主題	「愛を持って奉仕をしよう」(まず自分から始めよう)
東日本区理事主題	「原点に立って、未来へステップ」
富士山部部長主題	「みんなで参加・みんなで奉仕」
御殿場クラブ会長主題	「広めよう地域社会にワイスを」
御殿場クラブ活動方針	<p>1.会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。</p> <p>1.各地域への奉仕活動の積極参加</p> <p>1.DBCの交流を深めると共に太クラブとの交流も進める</p> <p>1.更なる会員増強</p>

会長	杉山 将己
副会長	前原 末子・鎌野 泉
書記	渡邊 芳子
会計	高橋 啓子
監事	高杉 寿徳

## 2015年9月度第一例会プログラム

とき 2015年9月10日(木) 18:30より  
ところ 東山荘  
司会 若林Y's

1 開会点鐘	杉山会長
2 開会の言葉	司会
3 ワイズソング	司会
4 ワイズの信条	司会
5 聖句について	堀口Y's
6 会長挨拶	杉山会長
7 ゲスト・ビジター紹介	杉山会長
8 食前感謝	長田和子Y's
9 卓話	
予定していません	
10 誕生日・結婚祝い	
11 スマイル・YMCA基金	長田尚弥Y's
12 閉会挨拶	司会
13 閉会点鐘	杉山会長

## 今月の聖句

『喜ぶ人と共に喜び、泣く人と共に泣きなさい』

ローマ信徒への手紙 第12章15節

## 他クラブ例会日一覧です。

例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は  
長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ	9月21日(月)	熱海後楽園ホテル
沼津クラブ	9月8日(火)	ニューウェルサンピア沼津
伊東クラブ	9月14日(月)	暖香園ボウル
三島クラブ	9月15日(火)	リオ
下田クラブ	9月16日(水)	下田東急ホテル
熱海グローリー	9月23日(水)	熱海後楽園ホテル・熱海青少年センター
富士クラブ	9月9日(水)	ホテルグランド富士
富士宮クラブ	9月22日(火)	クリスタルホール『パテオン』

## 9月お誕生日おめでとう

22日 杉山博恵Y's 24日 芹澤利雄パートナー  
27日 勝又貴恵子Y's 28日 堀口廣司Y's

## 9月ご結婚おめでとう

自己申告して下さい。

## 8月例会報告

在籍数	23名	メネット	1名	スマイル報告	26,000	BF活動切手	0pt
出席者	16名	コメット	0名	スマイル累計	372,000	現金	0pt
メキヤップ	6名	ゲスト	3名	YMCA基金	5,138	累計	0pt
出席率	70.0%	ビジター	1名	YMCA累計	236,180		
修正出席率	100%	出席者合計	21名				

## アジア地域大会に参加して

金光京子

7月31日、京都市で開催されたアジア地域大会に前原さんと二人で参加してきました。開会式典は総勢900余人。バナーセレモニーで幕を開け、台湾、韓国、インド、カナダ、アフリカなどから、ワイズメン、メネット、ユースの方々が参加しました。アジア地域会長交代式など重要なイベントでした。前東日本区田中理事長が流暢な英語で司会を務めておられました。岡野アジア地域会長による開会宣言、挨拶に続き、祝辞は京都市長。和服姿で英語でのスピーチでした。コーヒーブレイクを挟み、講演会が始まりました。宇宙飛行士の毛利衛さんを迎えて、「宇宙からの贈り物」というテーマでした。お話を聞く中で「宇宙から見た地球は青く、とても美しいかった」、「国境はなかった」、「一国だけ独り勝ちせず、地球上の皆が幸せになるようつながりましょう。この「つながり」を広めてゆくことができるはワイズメンの方々ではないでしょうか」との言葉で、会場の空気が一瞬張り詰めたような感じを受けたのは、私だけだったのでしょうか。重い言葉として受け止めました。その後、18時30分、晩さん会。「和」をテーマとし、豪華な舞妓さんの舞、琴の演奏と京都ならではの日本文化を楽しみ、会場のワイズメンの皆様と交流してきました。アジア大会という大きなワイズの大会に参加して、私達の御殿場クラブもその一員であり「世界につながっている」ことを実感してきました。貴重な経験をさせて頂きました。

## 御殿場夏祭の思い出

8月2日 御殿場夏祭にカレーを出店しました。台湾の研修生りんさん、げんさんも頑張ってくれました。78210円売り上げがあり、東山荘100年募金に20000円寄付しました。



## 例会報告

前原末子

毎日暑い日が続き、熱中症を気にしなければならない様な今日ではありますが、皆様元気なお姿で8月13日 18:30 高杉ワイズの司会で会長の点鐘、本日のゲストとして熱海グローリーの会長が遠方からお見えになり感謝申し上げます。

実家が小山という事もあり、和やかな雰囲気もありました。

卓話には、本崎恒子様をお迎え致しました。来年百歳とは思えないほど背筋が真直ぐに伸び、着物の着こなしは見事でした。

本崎先生は富山県に生まれ、昭和15年に愛知女子師範専攻科を卒業されました。

御殿場では昭和39年市議会議員を3期務め、女性では最初の議員となりました。

お話を聞く中では、人生山あり坂あり、小さい時には大変ご苦労をされ、そこから人に対する思いやりを学んだそうです。

今や、人に大事にされ生かされている、今生きて  
いる事に感謝し、そしてこれから時代は子供達  
の心を育てる事が大事なこと。あきらめない。一  
生懸命何でもやる。

根性があることが宝だ、ともおっしゃっておりま  
した。

40 分位の卓話でしたが、イスを用意して置いた  
にも関わらず、ずっと立ち通しでした。本崎先生  
の生きる姿勢には頭が下がる想いでした。

本崎先生に帰りに良い会だね、と言って頂き本当に嬉しくなりました。



## 東京クラブウェルネス例会

渡邊 芳子

8月22日23日の2日間で東京クラブウェルネス例会が東山荘で行われました。

22日は斎藤記念館で懇親会が開かれ、御殿場クラブでは10名が出席しました。

23日の例会は次期理事の利根川さんによるローラバックマラリアの講演があり質問も出て有意義な例会となりました。クラブから6名出席しました。

終了後会員の庄司ワイズが下の建設予定地のところに変わった記念写真をとって下さいました。  
短い時間でしたが新しい発見があった楽しいひと時でした。



## 『お話を大事に』

杉山 博恵

この夏、野球部の遠征の引率で関西に行ったときの出来事です。選手達は前日に京都に入り、私は秋の大会の抽選のために一日遅れての出発になりました。新幹線で京都駅を降り、近鉄奈良線へと乗継ぎ、『源氏物語』で有名な宇治まで向かう電車の中で感じたことを記させていただきます。

奈良行きの快速電車の出発まで10分ほどの時間がありました。その時の車内の様子。座席に座っている人も、立っている人も、乗客の70%位の人がスマートフォンを手にして、ライン？メール？ゲーム？をしている一方、私のすぐ横に80代位のおじいちゃんと小学生低学年と思われるお子さん二人の3人が甲子園の野球の話をしていました。おじいさんとお孫さん達の会話が、人間関係が希薄になった今の世の中にあって、何とも微笑ましく感じ、聞いてはいけないと思いながらついつい聞き入ってしまい、自分の頬が緩んでいるのがわかるほどでした。

方や、スマホに夢中な大人たち！車内は静かで良いけれど、「何かが狂っている！」と感じざるを得ない光景でした。「車内のルールで携帯はマナーモードにしてください。」の車掌さんのアナウンスが徹底されて、最近では電車の中で大きな声で話をしている人の姿はほとんど見られなくなりましたが、その分、手元の画面に向かって指を動かす光景へと変わりつつあるのでしょうか。

普段でも電話で話をするのではなく、メールやLINEで用件を書き込み、それで用事を済ませる人々が多くなったと聞いたこともあります。人は直接相手の顔を見て、直接声を聞いてこそ意思の疎通があるのではないかと思うか？

私のつまらないつぶやきですが、少しでも「お話」を大事にしてみたいと切に感じました。



## B F だ よ り

2015年8月31日集計分

残暑お見舞い申し上げます…と言いたいところで  
すが朝晩冷え込んでまいりました。メンバー及び家族  
の皆様はいかがお過ごしですか？

不要になったものを再生する機能を十分に發揮して？当クラブではプルリング（プルタブ）や使用済み切手の収集を心がけています。例会で岩田郁代ワイス  
がプルリング850グラムを届けてくださいました。

手紙が来たら先ず切手を切って・ジュースやビール  
を飲んだら先ずプルリングを・・・

合言葉に収集を！！

風邪には十分お気を付け下さい。